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中国人民政治协商会议
镇江市第九届委员会第一次会议公告

政协镇江市第九届委员会主席、副主席、
秘书长、常务委员名单

主 席：
郭 建

副主席：
高国成 卢道富 陈 红（女） 吴 彤（女）
蒋鹏程 路月中 周文娟（女） 杜秀芹（女）

秘书长：
张 军

常务委员：（58人，按姓氏笔画排序）
王 坤 王 鹏 王加友 方玉强
心 澄 尹红敏（女） 孔 萍（女） 邓国平
艾学平 任一鸣 庄 旭 刘 彤（女）
刘贤忠 汤光强 许 伟（女） 孙 勇
孙海燕（女） 孙敏财 杜 剑 李传德
李遇梅（女） 杨 健 杨晓龙 杨晓勤（女）
吴 杨 何锦润（女） 佘 鹏 张 标
张 峥 张友林 张宜英（女） 张俊美
陆艳华（女） 陈 惠 陈 强 陈海虹（女）
周德荣 宗加伟 封孝权 施伟东
姚震球 贺丽娟（女） 袁建平 夏 军
夏 域 晏培娟（女） 黄厚忠 梅 亮（女）
曹玉军 龚莉莉（女） 崔海柱 梁新歌（女）
葛玉连 蒋建中 蒋继红 温小卫
谢公晚 魏弘扬

京江晚报讯 3 月 3 日上
午，市九届人大一次会议秘书长
会议召开，讨论了议案处理意
见，并形成了报告。下午，市九
届人大一次会议举行主席团第
四次会议，审议通过了议案处理
意见报告。记者了解到，本次大
会确定议案1件、重要建议5件。

大会秘书处目前共收到市
人大代表 10人以上联名提出的
议案 66 件。其中：地方立法方
面 2件；发展改革、工业和交通、
住房和城乡建设、生态文明方面
32件；财税金融和市场监管方面
3件；农业农村工作、乡村振兴、
水利方面 8件；教育、科技、文化
和卫生方面 14件；政法、民政和
社保方面 3件；党群及其他方面
4件。

本次大会确定的 1 件议案
为：杨菊兰等 10 名代表提出的

“关于聚焦共同富裕，持续增进
民生福祉的议案”。此议案涉及
我市重大事项，群众普遍关心，

交由市人大常委会在大会闭会
后审议决定。

本次大会确定的 5 件重要
建议为：翁文等 10 名代表提出
的“关于加强对快递和外卖服务
企业安全管理的议案”；秦谦等
10名代表提出的“关于深度推进
我市数字经济发展的议案”, 李
文江等 10 名代表提出的“关于
加快数字经济产业发展的议
案”,内容相近，2件并案处理；贡
月明等 11 名代表提出的“关于
规划建设茅山福道，全面推进茅
山老区乡村振兴的议案”，刘铭
等 10 名代表提出的“关于提升
丹徒南部茅山老区农村道路质
量，赋能乡村振兴的议案”, 赵
立群等 10 名代表提出的“关于
加快茅山老区农村公路提档升
级，助力乡村振兴的议案”，内容
相近，3 件并案处理；魏丽等 10
名代表提出的“关于有效缓解主
城区停车难的议案”，郜益农等
10名代表提出的“关于解决市区

停车难问题的议案”，王荣飞等
10名代表提出的“关于加强城市
管理、缓解停车难的议案”，内容
相近，3 件并案处理；周明磊等
11名代表提出的“关于构建‘宜
游镇江’旅游大格局，绽放‘山水
花园名城’新光彩的议案”。以
上5类10件议案作为重要建议，
交由市人大常委会主任会议处
理。

其余 55 件议案，全部作为
建议处理。另外，大会至 3 月 3
日 12 时已收到代表提出的建
议、批评和意见 180件。这些建
议、批评和意见，连同作为建议
处理的议案，会议结束后，分别
由市人大常委会和市政府交有
关部门和单位，按照《镇江市人
民代表大会代表建议、批评和意
见的处理办法》的规定，办理后
答复代表。

秘书长会议由大会主席团
常务主席兼大会秘书长岳卫平
主持。 （单杉 范海罡）

京江晚报讯 昨天下午，市
九届人大一次会议各代表团，分
组审议市人大常委会工作报
告。市人大代表们认为，市人大
常委会的工作报告政治站位高，
大局意识强，为民情怀浓，法制
精神足，召唤着大家“争朝夕，立
潮头”，奋力奔跑。

“高、新、实、力，读完报告，
我体会到了这几个字。”市人大
代表肖涛说，“高是站位高，新是
举措新，实是工作实，力则代表
了人大工作越来越有活力和影
响力了。”今年，肖涛再次被选为
市人大代表，结合过去一届的履
职工作经验，肖涛表示，报告让
他感受到了深深的归属感和荣
誉感，同时也对新一届的履职工

作信心倍增。
市人大代表卜美琴说：“今

天上午认认真真聆听了市人大
常委会报告，作为老代表，感觉
报告很有特色，最重要的是把各
个区的特色亮点工作都展示出
来了。”她表示，报告已经规划好
未来五年的美好蓝图，“我们每
个代表都是蓝图的绘就者，今后
五年我一定按照报告上的要求，
增强代表意识，提升履职能力，
在激情奔跑中争当模范。”

如何做一个合格的市人大
代表？市人大代表崔彦表示，人
大代表首先必定是一个健康的
人、健全的人，一个对人民群众
有用的人，那么必须要有一颗装
着人民的心，必须要有一对愿意

倾听人民呼声的耳，必须要有一
双愿意为民奔跑请命的脚，必须
要有一双发现实际问题的眼，必
须要有一张提问调研问题的嘴，
必须要有善写议案、建议的手，
更要有勇于担当作为的肩膀，缺
一不可。

“报告回顾了过去五年的工
作，从五大方面详细列举了过去
五年的工作成绩，既肯定了成
绩，也指出了问题，报告数据翔
实。同时，报告也规划了未来五
年的工作定位，既符合实际，也
催人奋进，敢于自加压力，构筑
了一个令人期待的美好未来。”
市人大代表魏琴表示，读完报
告，内心澎湃，对未来的履职充
满信心和期待。（单杉 范海罡）

今年“两会”，让我印象深
刻的一件事是，年轻面孔越来
越多了，新鲜血液越来越强了。

这些年轻面孔中，有年轻
有为的集团总经理、企业负责
人，也有忙碌在一线的街道工
作者，还有驰援武汉的护士。
他们用行动证明了“青年强则
国强”，也时刻提醒着青年人

“青春须早为，岂能长少年”。
还记得 2020年初，“第一批

‘90 后’30 岁了”一度成为网络
热议话题，话题下有网友评论：
不知不觉“90后”也长大了。在
当时，在抗击疫情的一线就有
许多“90 后”用实际行动证明：

“90后”确实长大了，扛起重任，
“新生代”能行！其实，在我们
工作生活的方方面面，已经有
越来越多的“新生代”扛起大
旗，成为中坚力量。

作为年轻人，他们用行动
证明了自己的认真和执着、活
力与担当，也让大家看到他们
身上蕴藏的年轻力量。“两会”
上，人们对青年代表委员寄予

厚望。他们也以青春为报，用
实际行动证明他们将不仅为

“两会”注入更多活力与激情，
更将带着更多年轻人的声音，
为国家带来新能量。

青年一代有理想、有本领、
有担当，国家就有前途，民族就
有希望。会场内，青年创业者、
基层年轻干部、一线医务工作
者等“新生代”代表委员发出青
春的声音，为“两会”注入新血
液；会场外，在社会发展的一
线，成千上万的年轻面孔也在
挥洒着汗水……

今年是党的二十大召开之
年，今天的中国，比历史上任何
时期都更接近实现中华民族伟
大复兴的梦想。在实现梦想的
路上，中国正青春，我们正青
春。走好新时代的长征路，广
大青年当奋发进取。

（单杉）

（上接A02版）以更高政治站位，
持续强化思想理论武装、扎实开
展党史学习教育、自觉接受市委
全面领导，确保党的领导贯穿始
终；锚定高质量发展，助跑产业
强市加速推进、助力乡村振兴全
面实施、助推生态环境持续改
善，服务大局成效明显；聚焦高
品质生活，倾听群众呼声、纾解
群众关切、办好群众身边事，“民
呼我应”品牌深入人心；助力高
效能治理，换届选举有序推进、
地方立法不断创新、治理效能持
续提升，民主法治建设纵深推
进；树立高标准导向，坚持党建
引领、苦练内功、联动发展，人大
常委会自身建设不断加强。

孙晓南指出，2017 年至今，
是市八届人大常委会履职的五
年，我们牢记习近平总书记“镇
江很有前途”的谆谆嘱托，扛起

建设“强富美高”新镇江的时代
重任，始终把人民对美好生活的
向往作为奋斗目标，旗帜鲜明讲
政治、服务大局勇担当、保障民
生善作为、创新实践争荣光，为
建设“创新创业福地、山水花园
名城”贡献了人大智慧和力量。
这些成绩的取得，离不开省人大
常委会的关心指导，离不开市委
的坚强领导，离不开市政府、市
政协、市监委、市中级法院、市检
察院和全市各级人大的同心协
力，离不开全体市人大常委会组
成人员和人大代表的共同努力，
离不开社会各界和全市人民的
大力支持。

报告对新一届市人大及其
常委会提出建议：牢记政治机关
根本定位，坚定人大工作正确方
向；把握权力机关宪法地位，践
行全过程人民民主；履行工作机

关使命职责，推动市委决策落地
落实；立足代表机关鲜明要求，
推动“民呼我应”走向深入。建
议新一届市人大的开局之年重
点抓好五方面工作：进一步提高
立法质量，进一步增强监督刚
性，进一步健全重大事项决定机
制，进一步提高服务代表水平，
进一步强化自身建设。

市中级人民法院代院长刘
亚军作市中级人民法院工作报
告，市人民检察院代检察长张媛
作市人民检察院工作报告。

在主席台就座的还有张庆
生、张洪水、王萍、岳卫平、薛峰、
卜晓放、胡宗元、王文生、潘早
云、殷敏、张红娣、路月中、杜新、
张伟清、胡敖成等。

（单杉 范海罡）

归属感、荣誉感，履职信心倍增
市人大代表分组审议市人大常委会工作报告

“新生代”带来新能量

中国人民政治协商会议
镇江市第九届委员会第一次会议主席团
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两会走笔

市九届人大一次会议确定议案1件、重要建议5件

市九届人大一次会议举行第二次全体会议


